
中村 たかひろの主な取組み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議員活動】 

      1.豊田加茂建設事務所所長への地域要望書          2.市政 73 周年記念式典 

    

 

         

               【地域イベント】 

 1.平山こども園卒園式    2. 平和小学校卒業式       3. 豊南中学校卒業式 

     

  

                                                                                               

３月議会は、教育社会委員会質疑・分科会（予算質疑）に注力。 

今回のレポートは、議員活動・地域イベント・後援会活動を紹介くらしの

相談などの主なものについて報告させて頂きます。 
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くらしの相談検索システム 
 

https://consultation-of-living.appspot.com/ 

どの地域でどのような提案あるのか検索可能です！ 
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市政 73 周年記念式典に参加、
県･市議会で活躍された前市議会
議員の方々が市政功労賞を受賞。 

地元地域の下野見自治区の念願でもある細川・豊田線の歩
行帯を含む道路整備の地域要望書を小井手所長に区長、あ
べ県議と一緒に提出。                                                                                              

平山こども園の卒園式に参加。
令和 7 年度から乳児の受け入
れも始まる為、連携しバックアッ
プを実施。 

平和小学校の卒業式に参加。
今年度から在校生も参加での開
催になり、先生や保護者にも見
守られ開催。 

豊南中学校の卒業式に参加
し、祝辞を述べさえて頂きました。
卒業生の皆さんは緊張する中に
も目が輝いて感動。 

https://consultation-of-living.appspot.com/
https://www.kabanet.org/


【中村たかひろ後援会活動】 

豊田市長・国会議員と地域とのフレンドリートーク          中村後援会市政報告会             

   

 

 

 

 

くらしの相談総件数 443 件（組合員からのご相談：195 件、地域からのご相談：248 件） 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
中村たかひろは皆様の身近な存在で、どんな小さなご意見にも耳を傾けます。 

   

支部長と連携し、豊田市の道路維持課に
相談。現地を確認して貰い民間に連絡し
て頂き民間により高木の伐採を実施。 
 

堤工場北門出口付近のＴ字路交差点を
左折しようとする際に左の高木が視界を遮
り確認し難いので高木を伐採してほしい。 

 

 

  

平和町自治区区長と一緒に豊田市の河
川課に相談の上、現地を確認して貰い、
早速清掃して頂きました。 
 

 

   

地元の平和町自治区に平和川が流れてい
るが、川の中の草木等が伸び川の流れの障
害になっている。 

 

  

対策前 

太田市長、伊藤たかえ参議院議員、あべ県議を迎え、丹野みどり氏(元
CBC アナウンサー)の司会の下、豊南交流館でトークを行い、各区長や
地域、協力友誼、全ト等、トヨタ労組、とのコミュニケーションを実施。 

 

 

対策後 

市政報告会や地域とのフレン
ドリートークを行い、地域課題
等の意見交換を実施。 

対策前 対策後 


